

"ESPAÑA SE ORGANIZA DENTRO DE UN AMPLIO CONCEPTO TOTALITARÍO, A TRAVÉS DE AQUELLAS INSTITUCIONES NATURALES QUE ASEGURAN SU NACIONALIDAD. UNIDAD Y CONTINUIDAD"
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Se han tomado Casabermeja, Campanilla y Cártama en la provincia de Málaga

La canalla roja asesinó más de seis mil personas honradas en la capital malagueña. - Se han hecho millares de prisioneros y la cantidad de armas, cañones, gasolina, viveres y toda clase de material es incalculable. - En los frentes de Granada y Jaen se castigó duramente a los rojos. - En el frente de Guipúzcoa se tomó Chicalarra. - También en el sector de Madrid se derrotó un intento de ataque de los rojos en el sector del Jarama

Cuartel general del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 9 de febrero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división. -- Sin novedad.
Sexta división. -- Se ha llevado a cabo una pequeña operación al Norte de Murguía, ocupándose Chichularra. Se han presentado en los frentes de esta división, así como en los de la octava, gran número de evadidos de la zona roja, pidiendo un puesto en las filas nacionales.

Divisiones de Avila y Soria. -- Sin novedad, con ligeros tiroteos.

División de Madrid. -- Una vez más el enemigo intentó llevar a cabo un ataque contra las posiciones ocupadas por nuestras fuerzas en el día de ayer, sobre la carretera de Valencia, siendo rechazado, ocasionándosele numerosas bajas.

EJERCITO DEL SUR

En el sector de Granada el enemigo atacó Alcalá la Real, siendo duramente rechazado y haciéndosele gran número de bajas, de las que quedaron cincuenta en nuestro poder.

Igualmente el enemigo atacó en los frentes de Villa del Río y Lopera, siendo rechazado, en todas partes, con grandes pérdidas.

Sector de Málaga. -- Nuestras columnas continúan recorriendo la provincia de Málaga que limpian de rebeldes.

En el día de hoy se ocuparon Casabermeja, Campanilla y Cártama, donde se habían refugiado ciento cincuenta soldados con sus jefes y oficiales, que se rindieron entregando sus armamentos y depósitos.

En todos los pueblos de la provincia siguen presentándose milicianos con armas, pasando de quinientos los que lo han hecho en la población de Málaga.

En Vélez Málaga y Torre del Mar, se ha recogido gran cantidad de armamento y material, habiéndose apresado gran número de milicianos que pretendían alcanzar la provincia de Almería.

Entre el material recogido en Málaga figura un tren blindado.

Salamanca 9 de febrero de 1937.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado

HABLA ESPAÑA

Ampliación oficial al Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo

Nuestras columnas recorriendo la provincia de Málaga han tomado en el día de hoy el pueblo de Cártama y su estación, donde se rindieron ciento cincuenta soldados con sus jefes y oficiales, que entregaron su armamento y el material allí concentrado.

También se tomó Casabermeja, donde se cogió mucho trigo y cebada.

También Campanilla ha sido ganada para la causa Nacional y las columnas continuaron su avance hacia el sur llegando hasta las proximidades de Málaga por este sector.

En Málaga se va restableciendo la vida normal y es continua la presentación ante las diversas autoridades de milicianos con armamento.

Un capitán que ha entrado en

Málaga asegura que los rojos asesinaron más de seis mil personas de orden.

Como caso curioso y que merece consignarse para darse idea de la desorientación de los marxistas diremos que desde Coín, el jefe rojo de esta ciudad llamó por teléfono a Málaga pidiendo refuerzos y cuando se enteraron de que hablaban con el Gobernador Militar coronel Borbón La Torre, huyeron despavoridos.

Hoy ha llegado a Málaga un destructor inglés y su comandante bajó a tierra y cumplimentó a las autoridades devolviéndole la visita protocolaria el coronel Borbón Latorre, al que recibieron en el buque inglés presentándole armas y rindiéndole honores.

A las quince horas ha comenzado el primer Consejo de guerra. Todos los prisioneros se hallan en la cárcel o a bordo del barco "Marqués de Chavarrí".

El material cogido es incalculable y entre él citaremos diez mil toneladas de petróleo y cuatro mil de gas oil. También enorme cantidad de calzado y material ferroviario. Figuran entre este cincuenta locomotoras y

"TODOS LOS ESPAÑOLES DEBEN AGRUPARSE CON EL GENERALISIMO, PORQUE EL SE ACERCA A TODOS, PROCLAMANDO LO QUE LES UNE Y NO LO QUE LES SEPARA".

Nota Oficiosa

Nuestros hermanos marroquíes de Tánger han disuelto violentamente la repugnante manifestación organizada ayer por el Frente Popular para protestar de la exhibición de la gloriosa bandera nacional en numerosas casas de Tánger como regocijo por la toma de Málaga.

Nuestros hermanos han pisoteado y desgarrado la bandera marxista poniendo en fuga a los manifestantes.

El "Mogreb el Aksa" que conduce a nuestros hermanos, los peregrinos musulmanes de la Meca, se encuentra atravesando el Canal de Suez.

Todos siguen contentos y satisfechos deseando se les comuniquen a sus familias respectivas.

¡Viva España! ¡Viva el Generalísimo Franco!

LA MUJER DE TROTZKI PUBLICA UN MANIFIESTO

Pide a los comunistas intercedan por su hijo acusado en Moscú de envenenar a varios estudiantes

Méjico, 9. -- La esposa de León Trozki, Natalia Sedow, ha lanzado un manifiesto a los comunistas de todo el mundo, para que intercedan por la suerte de su hijo, que se encuentra preso en Moscú acusado de haber envenenado a varios estudiantes afectos a Stalin.

Afirma la esposa de Trozki que su hijo es inocente del delito que se le acusa y que es una venganza de algunos elementos de la G. P. U.

Despacho del Jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel General del Generalísimo

La enorme importancia de las últimas victorias nacionales en el frente de Madrid

Salamanca. -- (Crónica de nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Madrid, "El Tebib el Arrumi").

Navalcarnero 9 a las 18 horas. -- A medida que transcurren las horas y se van conociendo nuevos detalles de las operaciones realizadas estos días en el frente de Madrid, se viene al cabo conocimiento de su importancia y de que las victorias no quedaron bien rejeadas en los despachos anteriores.

Hoy aprovechando las treguas que se emplean para poner listas las comunicaciones sobre el Jarama y dotar de agua a otras posiciones, entre ellas La Mara-

ñosa y dotar de abastecimientos a las columnas que operaron en este sector, voy a ampliar detalles.

Dimos poca importancia a la toma de Ciempozuelos, porque las noticias que tuvimos de que los rojos ofrecieron débil resistencia nos hizo creer que era poco el número de enemigos. No fué así, si no por el contrario eran en gran número y sus bagajes y el enorme botín que se cogió así lo demuestra.

Nuestras tropas han enterrado, allí, más de cuatrocientos cadáveres de rojos y se hicieron ochenta y tres prisioneros, todos ellos con las armas en la mano y algunos cuando aún hacían resistencia.

En ese botín a que hago referencia figura la fatal documentación de la "Brigada 18", con la lista de sus componentes, figurando en su mayoría, en ella, los nombres de extranjeros y un arsenal cartográfico, ya que contiene más de trescientos mapas de la región de Madrid y mapas catastrales.

En la estación se cogió un tren completo, compuesto de once vagones, cinco de los cuales se hallaban completamente cargados de carne congelada y otros tres de botes de leche condensada de a kilo, con las etiquetas en español y las indicaciones para el modo de usarla. Todo ello bajo el pomposo título de "El gorro frío". Pero a pesar de ello se nota por la fecha y la proceden-

más de dos mil vagones. Los soldados realizan toda clase de trabajos para la fortificación y abastecimiento de Málaga habiéndole dotado de artillería y aumentando mucho sus depósitos de comestibles. También se han cogido varios millones de cartuchos.

Nuestra escuadra apresó en el puerto cuatro barcos mercantes, uno de ellos completamente cargado.

cia de la mercancía que es extranjera.

Se han cogido más de setecientos fusiles nuevecitos, algunos de ellos sin estrenar, con sus correajes, bayonetas y cartuchos. Igualmente dos piezas de artillería antiáerea, sin estrenar, metidas en sus primorosos estuches y otras dos apenas usadas; además cuatro cañones y dos morteros, sin desempañetar siquiera, cajas de granadas para mortero y más de dos millones de granadas de mano.

Se explica el enorme botín y el número de muertos cogidos al enemigo, porque este fué sorprendido por el ataque realizado en menos de una hora muy de mañana y en medio de un agua cero terrible.

Tan grande fué la sorpresa de los rojos que los jefes y dirigentes estaban aún en la cama y se han cogido prendas y uniformes que abandonaron al huir, entre ellas una gorra de comandante de la brigada, que tiene un galón que la recorre al estilo de las que llevaban nuestros generales de la Armada.

Por ser este hecho de armas tan fulminante ha quedado en nuestro poder la documentación y se dió el caso de que en una cama de campaña se cogió a un pobre soldado ruso herido, al que estaban operando para extraerle una bala del siete y en su fuga lo dejaron abandonado a mitad de la operación sin, si quiera darle un punto de sutura en la herida y lo primero que hicieron nuestros médicos fué continuar la operación y extraerle el proyectil. Por suerte este desgraciado vive todavía y se ha recomendado que se le cuide con esmero, siendo de destacar sus palabras de gratitud sincera y sus palabras de elogio para nuestra Sanidad.

Aún he de continuar dando de talles de las jornadas del sábado, domingo y lunes, y hoy, como final diré que los rojos acusaron las palizas de estos días

Palabras del Caudillo a la Falange

Salamanca. -- Durante el desfile celebrado en Salamanca en homenaje al Ejército Nacional por la liberación de Málaga, el Caudillo Generalísimo Franco dirigió las siguientes palabras a la Falange:

"Dos palabras de cortesía y de cariño para Falange Española, para esta Falange salida de la entraña del pueblo, que supo luchar por España siguiendo el programa patriótico de José Antonio Primo de Rivera.

"El espíritu magnífico de la Falange es el símbolo glorioso de la España imperial. Sus dos letras F. E. son el signo de nuestro destino, nuestra fé en Dios y en el porvenir de una Patria nueva, la del espíritu que a todos nos anima, la que hizo a Falange Española ser precursora de la liberación; como lo fueron nuestros soldados en el Alzamiento Glorioso. Fé que también anima a otras milicias y que nos ha de llevar a todos unidos estrechamente hasta el triunfo final.

"Este es el espíritu de la Falange, que también, supo encarnar vuestro caudillo José Antonio Primo de Rivera.

"Seguid, banderas gloriosas, por el camino de vuestra victoria para hacer una España grande, libre e inmortal.

¡Viva España! ¡Arriba España!"

Sanción

Impongo DOSCIENTAS MIL pesetas de multa al industrial CARMELO ROSENDO, comerciante establecido en la ciudad de Larache, por venta de pimentón falsificado, que ha ocasionado algunas intoxicaciones en aquella población. Esta multa se aplicará para realizar obras que mitigen el paro obrero de Larache, quedando cien mil pesetas a disposición del señor Interventor Regional y otras cien mil a la disposición del Ilmo. señor Delegado de Fomento.

Tetuán 8 de febrero de 1937.-Firmado, J. Beigbeder.

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

CLINICA DE ACCIDENTES DEL TRABAJO

SANATORIO QUIRURGICO

Soberanía Nacional, 11. Teléfono 518

Servicio de guardia facultativo permanente

SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

Información local

DE LA MANIFESTACION POPULAR CON MOTIVO DE LA TOMA DE MALAGA POR NUESTRAS GLORIOSAS TROPAS

EL GENERAL JEFE ACCIDENTAL DE LAS FUERZAS MILITARES DE MARRUECOS RECIBIO AL AYUNTAMIENTO EN PLENO Y DIRIGIO UNAS BRILLANTES Y PATRIOTICAS PALABRAS AL PUEBLO DE CEUTA

Por un cambio involuntario en los galerines de la composición de nuestro pasado número, quedó fuera del ajuste en la plana respectiva el suelto que a continuación insertamos, y que correspondía a la información publicada sobre la imponente manifestación popular organizada por el pueblo ceutí, para mostrar su honda alegría ante la toma de Málaga por nuestro glorioso Ejército.

Excusamos decir que hemos lamentado extraordinariamente esta omisión, que el buen criterio del lector apreciará, ha sido inconstante y motivada por la aglomeración de original en nuestros talleres.

Nos apresuramos a ofrecer esta aclaración, porque así lo exige la importancia del caso, y, seguidamente, publicamos lo que quedó ayer sin aparecer en estas columnas.

El suelto iba encabezado con el título de estas líneas y decía así:

Al llegar la imponente manifestación popular a las inmediaciones de la Comandancia General de la Plaza, se estacionó, desplazándose el Ayuntamiento en pleno que subió al despacho de S. E. el General Jefe accidental de las Fuerzas Militares de Marruecos, don Luis Lombarte, siendo recibido por tan digna y prestigiosa autoridad, con la atención tan característica en éste veterano y benemérito militar.

Acto seguido, el General Lombarte, se asomó a uno de los balcones del edificio, siendo aclamado por la multitud que dió entusiastas vítores al glorioso Ejército, al Generalísimo Franco, a España y a la Málaga liberada.

S. E. con expresión cálida y con honda emoción patriótica, dirigió al pueblo unas brillantes palabras, llenas de amor a España y de fidelidad a nuestro invicto caudillo Franco, salvador de la Patria, recogiendo con viva alegría la fausta noticia de la ocupación de Málaga por nuestras victoriosas tropas, y dando vivas que fueron unánimemente contestados.

Al terminar su vibrante y hermosa alocución, fué ovacionado por la muchedumbre allí estacionada, interpretándose el himno de Falange Española que fué escuchado con el respeto de siempre.

A continuación fueron cursados expresivos telegramas de felicitación y adhesión por el Excmo. Sr. General Lombarte al Generalísimo y General Queipo de Llano, con motivo de la feliz ocupación de la ciudad malagueña por el glorioso Ejército nacional.

CON TODA SOLEMNIDAD RELIGIOSA SE CELEBRA AYER POR LA MAÑANA, EN EL SANTUARIO DE LA PLAZA DE AFRICA LA FIESTA DEL VOTO A LA SANTISIMA VIRGEN, PATRONA DE ESTA CIUDAD

Solemnemente, con el máximo fervor religioso y característico en todas aquellas fiestas de Iglesias que, con antelación van precedidas de algo que mas tarde ha de colmar nuestras ansias de católicos, se celebró en la mañana de ayer, brillantemente, esa fiesta del Voto a la santísima Virgen de Africa.

Desde algún tiempo antes al comienzo del acto, hallábase ya en el sagrado templo, muchísimos fieles que se disponían a oír reverentemente la Misa cantada y el sermón, comprendido de la tradicional fiesta citada, y que por obra endemianada de las horas, que sin Santa Fé y perdidos entre sus tenebrosos instintos, trataban de perdersenos a los demas.

A las diez de la mañana la Iglesia se encontraba ocupada. Las autoridades de la Plaza, tanto Militares y Civiles, cada una ocupaba su correspondiente sitio, el cual le había sido asignado por el Cura Párroco de dicha Iglesia de Africa, Don Bernabé Perpén, encontrándose en primer término, cerca del Altar Mayor el Excelentísimo Sr. General Jefe de las Fuerzas de Marruecos, don Luis Lombarte quien a su vez, ostentaba la representación de S. E. el Alto Comisario.

Detras ocupaba su lugar el Excmo. señor General, Gobernador Militar de la Plaza, don Enrique Cánovas. Inmediatamente ocupaba su reclinatorio el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno, don Luis de León y a continuación, hallábase el Cabildo Municipal que presidía el Alcalde, don José Tejero.

En los bancos centrales de la iglesia y a ambos lados, se encontraban asimismo otros señores tanto del elemento militar como civil representando a distintas fuerzas y entidades de la población.

Seguía a éstos, el Cabildo Catedral, continuando detrás, y en tre las naves de la iglesia la multitud religiosa que hubo de ocupar totalmente el santuario de la plaza de Africa.

La Santísima Virgen, bajo el palio de las solemnidades y tocada con vestiduras blancas, hallábase esplendorosa y radiante de belleza mística. Todo católico, todo creyente en su Poder sobrenatural tendrá que coincidir con nosotros en que aquel Altar Mayor en cuyo centro hubimos de venerar su imagen de cía en el más elocuente silencio, cuán equivocados estaban aquellos que con su gesto de jactancia cortaron el hilo de la tradición privando así a los ceu-

Entierro de un héroe

En la tarde de ayer llegó a nuestra ciudad en el vapor correo el cadáver de un héroe. Este, llamábase en vida, don Juan González Hernández, el cual en su graduación de Teniente, pertenecía al Grupo de Regulares de Ceuta.

Dicho Oficial, luchando valientemente por la salvación de España, encontró la muerte en el frente de Madrid, según nos informan.

Ayer por la tarde, como ya hemos dicho, se verificó su entierro que hubo de constituir una sentida manifestación de pesar.

Desde el muelle España hasta la plaza de San Sebastián fué acompañado su cadáver por innumerable de amigos y compañeros que hasta última hora quisieron demostrarle su mayor afecto.

El duelo lo presidían, además del Excmo. Sr. General Gobernador Militar de la plaza, señor Cánovas, el Teniente Coronel de Estado Mayor, señor Raigada, el de la misma graduación, jefe del Grupo de Regulares.

Un piquete de dichas fuerzas y la Sección de Bailillas, indígenas, rindieron honores militares al cadáver.

Descansó en paz tan pundonoroso y valiente militar, mártir de la Patria y a su anciana madre la desamos la suficiente resignación cristiana para sobrellevar con paciencia la pérdida de su querido hijo, que por la salvación de España dió para siempre su generosa sangre.

Piano de ocasión

se vende un magnífico piano marca HOEPENER a precio muy ventajoso.

Razón: Jándenes, 13, 3.º izq.

El sorteo de la Lotería Patriótica

Esta mañana a las nueve horas, tendrá lugar en el edificio del Ayuntamiento, la celebración del sorteo de la Lotería Patriótica.

Con este motivo se ha procedido al nombramiento de Mesa, quedando ésta elegida de la siguiente forma:

Presidente, don José Tejero, en su doble personalidad: como Delegado y Alcalde. Vocal de la Gestora, don José Santos Vileja.

Representante de Melilla, el oficial Mayor del Ayuntamiento, don Rogelio Díez Afuño.

Interventor, don Luis Martínez Barrio y como secretario, quien ha de levantar el acta, el general de la Corporación, don Alfredo Meca.

Las suertes correspondientes, serán extraídas de los bombos por el niño del Asilo en turno con otras cuatro niñas, también del Asilo.

Elección merecida

Por el Ilustrísimo Cabildo Catedral de esta ciudad ha sido merecidamente elegido para desempeñar el cargo de Vicario Capitular de la Diócesis, el muy ilustre señor don Emilio F. García Fuentes.

A la vez que ello lo elogiamos grandemente nos es muy grato ofrecerle nuestro concurso desde las columnas de este diario para aquello que en beneficio de la Iglesia pueda redundar.

Esto por lo que respecta al terreno oficial y en el particular quedamos asimismo a la recíproca ya que tan significada autoridad eclesiástica por mediación de un atento besalamano se nos ofrece.

Correspondiendo aun atento saluda

D. Jos Cachinero Reina, Jefe Local del Sindicato Español Universitario, en Ceuta, ha tenido para con nosotros la deferencia de enviarnos un atento Saluda por el cual, se ofrece para cuanto pueda hacer, en su citado cargo.

Ni que decir tiene, EL FARO DE CEUTA ha agradecido en cuanto vale la atención de que le ha hecho objeto y muy de veras desea para el señor Cachinero Reina, los mayores éxitos al frente de tal Jefatura de dicho Sindicato y cuyos éxitos vendrán a redundar en favor de la cultura de nuestra nueva España.

A su vez, nosotros también nos ofrecemos al indicado Jefe para cuanto en beneficio de esa cultura y de la Patria, podamos serle útil.

Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad una preciosa niña, doña Felisa González, esposa de don Juan Vázquez, del comercio de esta ciudad.

Con tal motivo felicitamos a los venturosos padres por tan fausto acontecimiento familiar.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8 Primerero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para paños

Ayuntamiento de Ceuta NEGOCIADO DE ABASTOS

Precios máximos fijados de artículos en plaza para su venta al detall

ARTICULOS	Ptas.	ARTICULOS	Ptas.
Aceite de oliva clase corriente...	Litro 2'35	Leche condensada "Joven Holandesa"...	" 1'00
Aceite de oliva refinado...	" 2'65	Leche desnatada "Rainbow"...	" 0'60
Aceite de oliva idem lata de 10	" 30'00	Leche desnatada "Vaquita Colorada"...	" 0'80
Aceite de oliva idem lata de 5	" 15'00	Lentejas extranjeras...	Kilo 1'80
Aceite de oliva idem lata de 2 1/2	" 7'50	Lentejas Montañesas...	" 1'50
Azúcar granulada...	Kilo 2'00	Lentejas finas...	" 1'25
Azúcar de plión...	" 0'90	Lentejas de Salamanca...	" 1'50
Arroz...	" 1'80	Lentejas de Castilla...	" 2'00
Alubias del Barco 1.ª calidad...	" 1'50	Manteaca de cerdo blanca...	" 4'00
Alubias pintas y blancas...	" 1'70	Manteaca de cerdo colorada...	" 5'00
Alubias Sevillanas...	" 1'70	Manteaca de cerdo en rama...	" 3'70
Alubias crivadas...	" 1'70	Manteaca de flande "Florón"...	" 12'00
Alubias blancas anchas...	" 1'25	Margarina...	" 5'00
Alubias planchetas...	" 1'00	Morcilla en rama de Jabugo...	" 7'00
Ajos...	" 1'20	Morcilla en manteca, de Jabugo...	" 1'80
Alcohol de 90 grados...	Litro 2'50	Macarrones...	" 0'70
Afrecho...	Kilo 0'55	Maíz...	" 0'70
Anís en grano...	" 4'00	Pimentón molido, dulce...	" 5'00
Alpiste...	" 1'50	Pimentón molido, picante...	" 5'00
Almendras...	" 10'50	Patatas de cerdo saladas...	" 1'50
Bacalao Ling Extra...	" 3'25	Patatas de cerdo frescas...	" 2'00
Bacalao Ling...	" 2'80	Queso de bola del 20 %...	" 5'00
Bacalao Primera...	" 2'25	Queso de bola del 40 %...	" 7'00
Bicarbonato...	" 0'70	Queso de plato extra...	" 8'00
Butifarra de Benaoljan...	" 11'50	Sal común...	" 0'15
Costilla de cerdo salada, sin carne...	" 3'75	Sosa...	" 0'45
Costilla de cerdo salada, con carne...	" 4'25	Salchichón especial "Rizzo"...	" 16'00
Café tostado "Santos"...	" 6'00	Salchichón primera "Rizzo"...	" 14'00
Lebada...	" 0'75	Salchichón popular "Rizzo"...	" 13'00
Chorizo en manteca de Arriate...	" 10'00	Salchichón corriente "Rizzo"...	" 10'00
Chorizo en rama "Cantimpalo"...	" 12'50	Salchichón de jamón...	" 8'00
Chorizo en rama de Burgos...	" 12'00	Tomates en conserva (español) lata de medio kilo...	" 0'80
Chorizo en rama de Jabugo...	" 10'00	Tocino de cerdo fresco o salado...	" 3'50
Espinazo de cerdo...	" 3'25	Trigo...	" 0'80
Fideos de varias clases...	" 1'60	Tomates en conserva lata de medio "Lukus"...	" 0'70
Garbanzos, clase extra...	" 2'40	Vino blanco corriento...	Litro 1'50
Garbanzos Primera...	" 2'20	Vino tinto "Toledano"...	" 1'10
Garbanzos de Castilla y Arriate...	" 2'50	Vino dulce...	" 2'50
Garbanzos finos...	" 2'30	Vinagre de yema...	" 1'20
Garbanzos de Segunda...	" 1'80	Velas del Barco...	Paquete 1'40
Garbanzos de Marra de Arriate...	" 1'50	Patatas viejas...	Kilo 0'45
Galletas "María de Melilla"...	" 16'50	Patatas gallegas...	" 0'55
Harina...	Kilo 0'90	Patatas frescas...	" 0'70
Habas corrientes pequeñas...	" 0'70	Cebollas...	" 0'70
Habas corrientes anchas...	" 0'75	Tomates del tiempo, de la Zona...	" 1'00
Habas granadinas finas...	" 1'00	Tomates del tiempo, canarios...	" 1'10
Higos secos de "Lepe"...	" 1'50	Batatas...	" 0'70
Huevos frescos de caja "Egipto"...	Docena 2'70	CARNE DE VACA	
Huevos frescos del moro...	" 2'70	De primera calidad en un trozo o en filetes...	" 5'80
Jabón "Abanico"...	Barra 1'40	De segunda calidad, con el 25 por 100 de hueso...	" 4'00
Jabón pinta azul, de Ceuta...	Kilo 1'80	CARNE DE CERDO	
Jabón verde, sevillano...	" 1'70	Magro limpio o en filetes...	" 5'00
Jabón bloque de 500 gramos...	" 1'00	Chuletas...	" 5'00
Jabón bloque de 250 gramos...	" 0'50	Higado y pulmón...	" 3'00
Jabón bloque de 225 gramos...	" 0'45	PAN DE FAMILIA ESPAÑOL	
Jamón de Jabugo, por piezas...	Kilo 10'00	Pieza de mil gramos o dos de 500	" 0'80
Jamón de Gaucín, por piezas...	" 11'00	PAN DE LUJO ESPAÑOL	
Jamón de Guijuelo, por piezas...	" 12'00	Pieza de 450 gramos o dos 225	" 0'45
Jamón argentino, por piezas...	" 9'00	PAN DE LUJO FRANCES O VIENA	
Jamón gallego, por piezas...	" 9'00	Pistoletes y molletes redondas de 400 gramos o dos de 200...	" 0'45
Jamón cocido, extranjero...	" 17'00	Molletes y vienas para desayuno	" 0'10
Jamón "Rizzo"...	" 15'00		
Leche de cabra...	Litro 1'00		
Leche de vaca...	" 1'00		
Leche condensada "El Bebé Holandés"...	Lata 1'40		
Leche condensada "Hollandia"...	" 1'10		
Leche condensada "Las cuatro vacas"...	" 1'10		
Leche condensada "Esbensen"...	" 1'20		
Leche condensada "Mariposa"...	" 1'10		

NOTAS. -- Estos precios del PAN se entienden en PANADERIAS, TIENDAS de ULTRAMARINOS y PUESTOS PUBLICOS, teniendo un recargo de CINCO CENTIMOS, por reparto a DOMICILIO, por cada KILO DE PAN DE FAMILIA O POR CADA 900 GRAMOS, en lo que se refiere al PAN DE LUJO, en DOS O VARIAS PIEZAS. Los precios del PESCADO, están fijados en las carterías de la PESCADERIA. Las frutas y hortalizas, se fijan a diario en los distintos tableros del MERCADO DE ABASTOS, con arreglo a la entrada de estos artículos, de la ZONA O PENINSULA. CEUTA FEBRERO DE 1937

Guardia Cívica Nacional de Ceuta

SERVICIO PARA HOY 10 DE FEBRERO DE 1937

Cabo

D. Cándido Orbañanos Mata

Subcabo

D. Antonio Marteache Cieza

Guardias Cívicos

D. Ramón Sánchez León

D. Luis Gámez Morales

D. Francisco Fernández Pérez

D. Juan Dominguez Ramos

D. José García García.

D. José Castro Díaz.

D. José Rodríguez Ríos.

D. Alfonso Monasterio Garrido.

D. Cayetano González Novelles.

D. José M. Romero Martín.

D. Casimiro Mencías Balbas.

D. Amalio del Olmo

D. Francisco Loreto Franco.

D. Francisco Rodríguez Rodríguez.

D. Francisco Latis Pérez

D. Pedro Alsina Bernal.

D. Fernando Guijarro Gómez.

D. Francisco Moreno Lozano.

D. Francisco Galvez Chico.

D. Francisco Álvarez Cabanillas

D. Antonio López Díaz.

D. Eligio Fernández Navarro.

D. José Peña Carrasco.

D. Juan Peña Carrasco.

D. Juan Muñoz Andrades.

D. Laercio Marin García.

D. Pedro Foubuerta Cuenca.

D. Ezequiel San Juan.

D. Hamido Ben Abselan Jolte.

IMAGINARIA

Cabo

D. José de la Rubia Trujillo

Subcabo

D. Garibaldi Videgorri

Guardias Cívicos

D. Rafael Mendoza Salas

D. Justo Hernández Muñoz

D. Pedro Pérez Gutiérrez

D. Pedro Pérez Villegas

D. José Ponce Code

D. Juan Liansont Font

D. Melchor Muñoz Andrades

D. Inocente Cachero Redondo

D. Miguel Anaya García

D. Fulgencio Sánchez García

D. José Cozar Siles

D. Fernando Lara Pacheco

D. Francisco Pérez Marina

Ceuta, 9 de febrero de 1937.

Es Copia.-El Ayudante, J. FI-NEIRO.

V.º B.º El Primer-Jefe, R. BALMORI.

VIDA RELIGIOSA

Mañana, festividad de Nuestra Señora de Lourdes, tendrán lugar con tal motivo, en la iglesia Parroquial de Santa María de los Remedios, solemnes misas cantadas ante el altar de dicha imagen.

Por la tarde y en la misma iglesia, seguirá el novenario en honor de Nuestra Señora del Carmen, con exposición del Santísimo Sacramento.

En el santuario de la Virgen de Africa, asimismo, se celebrará mañana como todos los días, se viene haciendo, por la tarde, exposición del Santísimo y el ejercicio de la Hora Santa.

Por la noche, desde el sábado al domingo próximo, tendrá lugar en la Parroquia de los Remedios la Vigilia del mes actual de la Sección Adoradora Nocturna, considerándose como la especial del carnaval.

Subsidio extraordinario a los pobres

Con el feliz motivo de la toma de Málaga por nuestro glorioso Ejército y coincidir ello con la fiesta del Voto a la Santísima Virgen de Africa, nuestro Ilustrísimo Ayuntamiento tuvo a bien repartir entre los pobres que a diario se les socorre con un subsidio, otro extraordinario, alcanzando así cada uno la cifra de diez pesetas.

Acontecimiento Teatral

Para el día once del actual, tiene anunciada el Grupo Artístico ESPAÑA, su tercera función, en la que a juzgar por el programa elegido y actores y actrices que intervienen en su interpretación, será un éxito más que añadir a los ya cosechados por esta joven agrupación.

Se pondrá en escena la tan deseada comedia de Navarro y Torrado, "Dueña y Señora", que tanta expectación ha despertado desde su solo anuncio, pues basta decir que ha sido representada trescientas noches desde su estreno por Carmen Díaz, a teatro lleno y que cuando fué hecha en nuestra ciudad, las personas que tuvieron la suerte de verla, quedaron deseando por ver volver a contemplar tan maravilloso engendro literario.

En la interpretación de "Dueña y Señora" intervienen el acierto en ellos peculiar: Tenecha (Josefina Serratos), Rosarío (Anita Notario), Beatriz (Carmen de las Heras), Visi (Alicia Rodríguez), Doña Mercedes (Rufina Bernet), Don Fernando (José Sepúlveda), Luis (Francisco Bernet), D. Ricardo (Florencio Arcos), Julio (Abelardo González) y Julián (Enrique Reyes).

Como fin a tan grandiosa obra se pondrá en escena el monólogo "Requiebros", original de los Hermanos Alvarez Quintero el que la señora Serratos—a quien se rinde un homenaje de simpatía y admiración en esta velada—dedica en honor del público. Ningún comentario hay que añadir a este programa, solo se puede decir que es un programa de ESPAÑA. Descaremos que el éxito acompaña a los aficionados de ESPAÑA y que la sala del Cervantes se ve repleta como siempre que ellos actúan.

Delegación del Gobierno

El Excmo. Sr. Gobernador General del Estado Español en escrito fecha 2 de los corrientes dispone:

En vista de la necesidad imperiosa y urgente para habilitar camas en abundancia para efectuar la recogida del gran número de tuberculosos sin asistencia médica ni medios de reposo y alivio, este Patronato Nacional en el deseo de resolver con energía y rapidez el problema planteado, se dirige por medio de esta circular a los comerciantes e industriales de cuantos ramos negocien artículos utilizables para dicho fin, (camas, mesas de noche, ropas blancas y de abrigo, bañeras, lavabos, cocinas, lámparas, mobiliario normal, y sanitario, colchonería etc. etc.), con el objeto de que exponga a este Patronato las ofertas que pudieran hacer a precios míni mos como cooperadores de la noble obra antituberculosa. Las ofertas serán enviadas a Valladolid sede del Patronato Nacional Antituberculoso, dentro del plazo de quince días.

Es copia, EL DELEGADO.

DIA DEL PLATO UNICO

Recaudación obtenida en la segunda quincena del mes de enero

Oficinas recaudatorias,	4.757'05
Hotels, bares, cafés, etc.	969
Entidades	975'50
Habilitados	6.102'60

Total... 12.804'15
Ceuta 31 de enero de 1937

CERVANTES

Programa para hoy miércoles 10 de febrero de 1937

Continua de seis a doce Estreno de la magistral película de la marca Warner Bros First National que tiene por título: UNA MUJER DE SU CASA

creación interpretativa de la colosal pareja George Brent y Bette Davis secundados por otros notables artistas entre los que citaremos la gentil Ann Dvorak, John Halliday, Hobart Cavanaugh, Robert Barrat.

Próximamente: "La flota celeste" (Armata Azzurra) con la gloriosa aviación Fascista. "Guerre sin cuartel" en español por César Romero y Bruce Cabot "Las cruzadas", un film de Cécil B. de Mille.



Macharnudo 'LA RIVA'

Depositarío en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Oculista de Málaga

DR. LOPEZ SOMOZA
Luneta, 47. Tetuán (Marruecos)
Gratis, heridos campaña

ANUNCIOS OFICIALES

EDICTO

D. MANUEL MAESO GOMEZ, PRESIDENTE DE LA SECCION SEGUNDA DE RECLUTA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que ignorándose el paradero de los mozos Antonio Aguilar Jiménez, de Antonio y Dolores; Ifigenio Arrabal Ossorio, de Ifigenio y Carmen; Jesús Arroyo Fernández, de Francisco y Gloria; Antonio Asanjuan Amado, de Antonio y María; Juan Asensi Blond, de Juan y Balomera; Juan Benítez Villegas, de Antonio; Juan de Bernabé Hervás, de Juan y Ana; Juan Bohorquez Martínez, de Francisco y Faustina; Manuel Blanco Velázquez, de Manuel y Francisca; Francisco Cabezas Alarcón, de Juana y Lucía; Salvador Campos Leiva, de Cristóbal y Francisca; Francisco Cañada Abela, de Silverio y María; José Carruana Mata, de Ramón y Dolores; Camilo Castañeira García, de Francisco y Fuensanta; Enrique Guerrero Postigo, de Juan y Francisca; José Heredia Muñoz, de Juan y Esperanza; Santiago Joven Jerez, de Matías y Tomasa; José Jurado Bernal, de Manuel y Antonia; Juan Manuel Ledesma Gil, de Juan y Francisca; Gonzalo Lombardía Alberuche, de José e Isabel; Manuel López Díaz, de Francisco y Victoria; Higinio Manabeo Vázquez, de Adelardo y María Dolores; Manuel Martín Cervilla, de José y Pastora; Antonio Martínez de Aguilar Lienes, Pedro y Francisca; Fernando Montoya Castiello, de Andrés y María; Salvador Morales Córcoles, de Juan María y Africa; Antonio José Morales Guillén, de Pedro y María; Manuel Moreno Ruiz, de Eusebio y Josefa; José Moreno Moreno, de Sebastián y Antonia; Julio Nadal Aixala, de Jaime y Genevieve; Vicente Nadal Morales, de Salvador y Juana; José Parrado Quirós, de Miguel y Antonia; Luis Pérez Guerrero, de Rafael y Herminia; Francisco Torres Montero, de Alonso e Isabel; Ricardo Trujillo González, de Francisco y Amelía; Cristóbal Villanueva Sevilla, de Cristóbal y Manuel; Manuel Cebollada Morales, de Manuel y Adela; Joaquín Cervantes Ganche, de Pedro y Mercedes; Pedro Cortés Heredia, de Francisca; Manuel Cruzado Canca, de Alonso y Rafaela; Alfonso Chacón Rodríguez, de Gonzalo y Purificación; Enrique Expósito Rodríguez, de Saturnino y Luisa; José Fernández Campos, de Antonio y María; Simón Fernández Cruz, de Simón y Remedios; Mario Fernández Sánchez, de José y Antonia; Diego Foncubierta Peinado, de Anastacio y Trinidad; Alvaro García de Prumeda Ledesma, Savado y María Pilar; Antonio Garrido Domínguez, de Antonio y María; José Gómez Jiménez, de Francisco y María; Enrique Gorettil Knorr, de Enrique e Ida; Antonio Pérez Villar, de Antonio y Carmen; Fernando Pizorno Cortesana, de Antonio y Carmen; José Ponce Fernández, de Antonio y María; Antonio Porras Suárez, de Alfonso y Ana; José Ramos Moraes, de Francisco y Catalina; Enrique Rodríguez Expósito, de Saturnino y Luisa; Manuel Rodríguez Gómez, de Antonio e Isabel; Joaquín Rodríguez Rubio, de An-

drés y Joaquina; Eulogio Rodríguez Visie, de Eulogio y Herminia; Manuel Roig Araujo, de Vicente y Trinidad; Francisco Romero Alvarez, de José y Josefa; Antonio Romero Sánchez, de Isabel; Antonio de la Rosa García, de Eugenio y Antonia; Andrés Rosillo Villalba, de Cristóbal e Isabel; Francisco Ruiz Ríos, de Fernando y Francisca; José Sabino López, de José y María; Antonio Sánchez Ríos, de Antonio y Dolores; José Santamaría Nateras, de José y María; Claudio Siles Priego, de Manuel y Mercedes; Diego Temperra de la Prieta, de Diego y Gregorio; José Trani Lozano, de Margarita; Juan Vilches, de Francisco y Rosario, naturales de este término, comprendidos en el alistamiento del año actual, se advierte a los mismos, a sus padres, tutores, parientes o personas de quienes dependan, por el presente Edicto se les cita a comparecer ante esta Sección Segunda de Recluta, por sí o por medio de legítimo representante, a las DIEZ de la mañana del día anterior al acto de la Clasificación y Declaración de Soldado, que tendrá lugar el día VEINTITUNO del corriente a las NUEVE horas de la mañana en el local que ocupa la Escuela Elemental del Trabajo, sita en la calle Solís, con el fin de exponer lo que les convenga referente a su inclusión en dicho alistamiento; advirtiéndoles que de no efectuarlo serán declarados PROFUGOS y se pararán los perjuicios a que haya lugar.

Ceuta, a 4 de febrero de 1937. El Presidente, MANUEL MAESO

Parque de Intendencia de Ceuta

Hasta el día 16 del actual se admiten ofertas para la adquisición de los artículos con destino a este Parque y sus Depósitos que figuran en las tabillas anunciadoras del referido Establecimiento y sitios de costumbre.

Las ofertas se presentarán en la Jefatura del Detall de este Parque cualquier día laborable de 10 a 13.

Los ofertantes para tomar parte en el concurso deberán presentar el recibo de la Contribución Industrial para los domiciliados en Ceuta y Patente Industrial para los aveyudados en el Protectorado.

Las muestras de artículos y pliegos de condiciones se encuentran a disposición de los interesados en la Jefatura del Detall ya citada.

EL JEFE DEL DETALL, (ilegible).

Junta de Plaza y Guarnición de Ceuta

A las 16 horas del día 15 del actual esta Junta se reunirá en el local sito en la calle de Brull (Parque de Intendencia) con objeto de proceder a la adquisición de los artículos necesarios al Parque de Intendencia de Ceuta y Depósitos de él dependientes. Las ofertas se presentarán en

la Secretaría de esta Junta que radica en el local arriba mencionado cualquier día laborable de 10 a 13.

Las ofertas deberán ir acompañadas del recibo de la Contribución Industrial para los aveyudados en Ceuta y la Patente Industrial para los domiciliados en la Zona del Protectorado.

Las muestras de artículos y pliegos de condiciones se encuentran a disposición de los interesados en la ya mencionada Secretaría.

Ceuta 5 de febrero de 1937. EL CORONEL PRESIDENTE, P. O., (ilegible).

EDICTO

D. VICENTE PEREZ BATURONE, CAPITAN DE LA ARMADA, Y COMANDANTE MILITAR DEL PUERTO DE CEUTA.

HAGO SABER: Que el Excelentísimo señor Comandante General del Departamento Marítimo de Cádiz en telegrama fecha 8 de los corrientes, me dice lo siguiente:

"Almirante Jefe Estado Mayor Marina en telegrama siete actual me dice lo siguiente: "Anuncio telegráficamente Comandantes Marina reclutas rápida y urgente telegrafistas Armada que necesite hasta sesenta con arreglo base cuarta y trescientas cincuenta pesetas sueldo asimilación contramaestre. Base segunda aprobadas Junta Superior Armada aunque por razón urgencia y circunstancia se exime condición haber cumplido servicio y ser baja, edad mínima diez y nueve años. Admisión instancias hasta quince. Informes favorables causa y algunos conocimientos profesionales. Se autoriza V. S. para admitir instancias entre inscriptos marineros, falangistas o requetés. Si hubieran radios de oficio que deseen servir Armada condiciones Reserva Naval, puede tomarlos incluyéndolos en su denominación sin más compromisos que los expresados en el decreto once diciembre previo escrupulosa depuración política dando cuenta. Lo que traslado a V. S. para su máxima publicidad jurisdicción esa Comandancia. Lo que se hace público para general conocimiento debiendo advertir que en esta Comandancia se darán todos los datos que se desean. Dado en Ceuta a 9 de febrero de 1937. El Comandante de Marina, Vicente Pérez Baturone

De 8 de la noche a 8 de la mañana: 1 cabo y cuatro camaradas de la primera Falange tercera centuria de primera línea.

SERVICIO DE NOCHE. Jefe de Falange Camarada José Gómez Martínez-Almela.

Vigilancia interior y exterior Población, 27 camaradas.

Patrulla de vigilancia interior y exterior población. 2 camaradas.

Patrulla de vigilancia en Hadrú: 2 camaradas.

Todos ellos de la Tercera Falange, Segunda Centuria, Segunda Línea.

Retén cuartel: 1 subcabo y 4 camaradas de la primera Falange, tercera centuria de primera línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 20:30 horas. Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento. El Jefe local de Milicias, Enrique Catalá.

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española

"SHELL"

Participa al Comercio en General que la importante Compañía Naviera:

BLANDLINE

ha establecido un servicio de SEVILLA a CEUTA al precio de:

CUARENTA Y OCHO PTAS. TONELADA

También admite carga para Melilla y otros puertos a precios muy reducidos.

Calle General Franco, 20.

Ceuta.

Apartado 53

Falange Española de las JONS

ORDEN DEL DIA 10 DE FEBRERO DE 1937

Servicio para mañana

Jefe de día, cuartel y visita de hospital: jefe de Falange Luis Quiroga Pérez.

Imaginería, jefe de Falange, José Gómez Martínez-Almela.

Vigilancia y visita de hospital.—1 subcabo y dos camaradas de la primera Falange, tercera centuria de primera línea.

Guardia en la Jefatura local.—De ocho de la mañana a ocho de la noche: 1 cabo y cuatro camaradas de la primera Falange, tercera centuria de primera línea.

SERVICIO DE NOCHE. Jefe de Falange Camarada José Gómez Martínez-Almela.

Vigilancia interior y exterior Población, 27 camaradas.

Patrulla de vigilancia interior y exterior población. 2 camaradas.

Patrulla de vigilancia en Hadrú: 2 camaradas.

Todos ellos de la Tercera Falange, Segunda Centuria, Segunda Línea.

Retén cuartel: 1 subcabo y 4 camaradas de la primera Falange, tercera centuria de primera línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 20:30 horas. Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento. El Jefe local de Milicias, Enrique Catalá.

LISTA

de donantes de Ceuta para el monumento que por suscripción nacional se erigirá al Ilustre General Franco, en El Ferrol, su pueblo natal

Srta. María Luisa Maestrá, 5'00.

D. Adolfo Maestre, 5'00.

D. Alfredo de Boni Naranjo.

D. Adolfo García Calvet, 5'00

Doña Rosario Pérez de Calvet, 5'00.

D. Francisco Carrillo de Albornoz, 5'00.

Doña Concepción Ruiz de Carrillo, 5'00.

Srta. María Luisa Carrillo Ruiz, 2'00.

D. Emilio San Martín Cosals, 2'00.

D. José María Barrutell, 5'00.

Doña Margarita Farinós de Barrutell, 5'00.

D. José María Barrutell Farinós, 2'50.

Niño Luisito Barrutell Farinos, 2'50.

D. Rosendo Viñolo Rueda, 2'00

Doña Margarita Buendía de Viñolo, 2'00.

D. Angel Viñolo Viñolo, 2'00.

Doña Josefa Gómez de Viñolo, 2'00.

D. Rafael Jurado Medina, 2'00.

Doña Pilar Bembibre de Delgado, 2'00.

Srta. María Luisa Jurado Bembibre, 0'50.

Srta. Ana María Jurado Bembibre, 0'50.

D. Rafael Jurado Bembrique, 0'50.

D. Juan Jurado Bembrique, 0'50.

Srta. María del Carmen Jurado Bembrique, 0'50.

D. Federico Jurado Bembrique, 0'50.

D. Alfredo Jurado Bembrique, 0'50.

D. Ignacio Castellanos, 3'00.

Doña Eugenia Serrano de Castellanos, 2'00.

D. Ramón Castellano Serrano, 1'00.

D. José Castellano Serrano, 1'00.

Doña Carmen Castellano Serrano, 1'00.

D. Pedro Radguer Lombera, 2'00.

Doña Cipriana García Radguer, 1'00.

D. Mauricio Cáceres Galindo, 5'00.

Doña Dionisia Alonso de Cáceres, 2'00.

D. Miguel Guerrero Villalba, 2'00.

Doña Adelina Calvo de Guerrero, 1'00.

¡OJO! Disponible para entrega inmediata

MATA CHINCHES-mata moscas: "Mata Tot".

LEGIA LA MEJOR: "Pierrot. JABON en polvo.

EFECTOS NAVALES: Cables, guardacabos, grilletes, timones, escaleras para vapores, salvavidas, herramental para descargas, tanques para agua y gasolina. Grandes cuadernales, palancas americanas, palas, etc., etc.

CONTRATISTAS: Picos, palas, grampas para andamios, y otros varios.

TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad, de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50 y 60 de diámetro interior.

TARROS DE GRE propios para aceitunas y aceite barnizados interior.

LLAVES gran surtido para maquinaria y barcos. VEHICULOS: Una "Chevrolet", un "Hutsson", un "Graham Paeece"; cubiertas, maciscos, ruedas y demás artículos como balles-tas. Motores de moto. Cadenas antiderrapans, con surtido de piezas varias. Tuercas, tornillos, etc.

UNA BOMBA DE MANO surtidor para gasolina o petróleo con carrito para bidón.

UN CARRITO para idem sin bomba. TUBOS de hierro de diferentes diámetros.

ARQUILLADAS completas para camiones y carrocería para la, desmontable.

GUARDABARROS para coche. MESA ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas.

PUPITRES dobles para niños. ENVASES. Centenares de bidones para aceite, galvanizados para gasolina o petróleo, de 400, 200, 50 y de 5 litros.

BOTELLAS vacías de varias clases, especialmente de un litro y de medio litro, blancas.

LOCAL para alquilar con fragua, taladro, yunque, barco y herramientas de taller.

OTROS locales con agua, luz y corriente industrial. CASA JOSE MAS CARLES.-LLANO DE LAS DAMAS NI MELO 71.-TELEFONO, 56.-CEUTA

Advertisement for José Ibañez Canto, featuring large text and a decorative border.

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratista de Obras, etc., etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Advertisement for Mutua de Ceuta, including a logo and detailed text about insurance services.

¡Fumadores!

EMPLÉAD CARTERILLAS DE FOSFOROS DE A PERRA CHICA

¡Velad por la economía!

Ventas al por mayor y al detall:

Ferretería "Baeza Hermanos"

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.-Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas

Servicio a domicilio. Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta

(Continuará)

JOSE MARIA GALLARDO DE SALA,

practicante, pone en conocimiento de su clientela que ha trasladado su domicilio a la calle Teniente Arrabal, 18, bajo izquierda (antigua calle de Los Remedios).-Teléfono, 728.

Advertisement for GRAN ACADEMIA DE CURTE Y CONFECCION, including details about classes and contact information.

Large advertisement for EL BEBE HOLANDES, featuring a baby image and text about reserved products.

Advertisement for Gran peluquería de señoras, including details about services and location.

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE un magnífico y acreditado negocio. - Razón en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4

DESDE TANGER

Los patriotas de la Ciudad Internacional celebran con indescriptible entusiasmo la salvación de Málaga

NUESTROS HERMANOS MUSULMANES DISUELVEN VIOLENTAMENTE UNA MANIFESTACION DE AVENTUREROS ROJOS, QUE TRATARON DE PROTESTAR SOEZMENTE DE QUE LA BANDERA GLORIOSA NACIONAL ONDEASE EN MUCHAS CASAS TANGERINAS

Tánger, 9. — Ayer, en el Café de Roma se celebró un grandioso acto, en el que los españoles — los verdaderos españoles — de Tánger, a los que se sumaron numerosos musulmanes, nuestros hermanos musulmanes, en magnífica compenetración celebraron el episodio glorioso que en la gesta hispana de la lucha de las tradiciones y la civilización contra el comunismo destructor...

laga por las fuerzas nacionales se interpretaron, cantándose, los himnos de la Academia de Infantería, de la Legión y Falange, y también los de Alemania, Italia y Portugal, como homenaje a estas tres nobles naciones que nos han comprendido y nos ayudan espiritualmente en nuestra lucha contra el comunismo destructor...

cional, a quienes la caída de Málaga en nuestras manos, ha producido la contrariedad y el terror que puede suponerse, tratador de perturbar el orden y una manifestación de gentuza, de aventureros, de indeseables, salido por las calles tangerinas dando sus repugnantes gritos y protestando de la exaltación de patriotismo de nuestros hermanos...

También se sumaron al acto grandioso celebrado en el café de Roma, buen número de extranjeros que comprenden toda la grandeza de nuestro Movimiento y que quisieron, con su asistencia, testimoniar su adhesión y su afecto...

El grandioso acto celebrado en el café Roma terminó con el Himno de Falange y los gritos de España. ¡Una! ¡Grande! ¡Libre! repitiéndose los vivos a España, Franco, Queipo de Llano y S.A.I. el Jálifa...

Y la gloriosa bandera roja y gialda continuó luciendo orgullosa en los balcones de los patriotas tangerinos, desplegada al viento y rizándose de orgullo y de agradecimiento al paso de los musulmanes de la ciudad internacional que con su bravura terminaron con la bravuconería de burdel de los antipatriotas...

Despacho del Jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel General del Generalísimo

Salamanca, 9. — (Crónica de nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Málaga). El segundo día de la ocupación de Málaga ha sido dedicado a reorganizar los servicios indispensables para la vida de la ciudad, ya que los rojos habían abandonado totalmente esta cuestión hasta el punto de que el hambre y la miseria eran dueñas de la bella ciudad mediterránea...

A todos los problemas atienen los soldados españoles y no pasarán muchas horas sin que se haya destablado la normalidad. La prosperidad es más difícil de devolver...

simas detenciones, siendo algunas de extraordinaria importancia. Se sabe de una con todo detalle. Sabedores de que en las afueras de la población se encontraba alojado un elemento extranjero que se dedicaba a la propaganda revolucionaria y al servicio directo de los dirigentes rojos de Málaga se dirigieron a la casa señalada para proceder a la salida de tan indeseable sujeto...

El Ejército Nacional, puede decirse con justeza, que hace la guerra para la paz y coopera admirablemente a devolver a Málaga el bienestar perdido. Málaga carecía, a nuestra entrada casi totalmente de pan, porque el enemigo y los que al enemigo estaban sujetos, era pésimos en calidad y escaso en cantidad...

Se han practicado numerosas detenciones, siendo algunas de extraordinaria importancia. Se sabe de una con todo detalle. Sabedores de que en las afueras de la población se encontraba alojado un elemento extranjero que se dedicaba a la propaganda revolucionaria y al servicio directo de los dirigentes rojos de Málaga se dirigieron a la casa señalada para proceder a la salida de tan indeseable sujeto...

Con asistencia de todas las autoridades de la ciudad, militares, eclesiásticas y civiles se procedió a la entrega del título de hijo adoptivo a S. E. que tuvo en toda la concurrencia el carácter solemne de testimoniar una vez más a tan ilustre militar el cariño del pueblo sevillano ante quien supo salvar a la ciudad de las horridas rojas y que ha sabido demostrar su amor a ella, dedicándole toda la atención que se merece en justicia...

RESUMEN FACILITADO POR EL GENERAL QUEIPO DE LLANO SOBRE LAS OPERACIONES DEL EJERCITO DEL SUR

Sevilla, 9. — Al final de su acostumbrada charla en la noche de hoy, el Excmo. Sr. General Queipo de Llano, facilitó el diario resumen sobre las operaciones realizadas por las tropas del Ejército del Sur...

Siguen presentándose milicianos en todos los sectores de este frente, y solamente en Málaga en el día de hoy lo han hecho más de cuatrocientos, siendo ciento cincuenta los oficiales presentados de distintas armas y cuerpos...

En Cártama se rindieron cinco oficiales, ciento cincuenta y cinco hombres con ciento treinta y seis fusiles. En Casabermeja fué cogida gran cantidad de trigo y cebada, siguiendo las fuerzas hasta Torre del Mar...

La columna de Priego hizo una demostración por la parte de Alcalá la Real y una columna de Ronda realizó por la mañana una marcha militar sobre Junquera, sin novedad.

LAS SIETE CARRETERAS DE MADRID EN MANOS DE LAS FUERZAS NACIONALES

PARA HUIR DE LA CAPITAL LOS ROJOS TENDRAN QUE HACER UN LARGO RECARRIDO POR GUADALAJARA Y CUENCA, HABIENDOSE AUMENTADO EN MAS DE TRESCIENTOS KILOMETROS LA DISTANCIA A VALENCIA

Avila, 9. — Las fuerzas nacionales ocuparon en el día de ayer Valladolid, cortando la carretera de Valencia cerca de la unión de los ríos Manzanares y Jarama...

La ocupación de esta población de dos mil habitantes tiene suma importancia por no tener ya los rojos ninguna carretera de primer orden para huir a Valencia ni para abastecerse...

de Guadalajara; la de Valencia, en Vaclamadrid; la de Andalucía cerca de Aranjuez; la de Toledo, por los Campamentos, Carabanchel etc. y la de Maqueda igualmente por varios lugares está tomada desde hace muchos días...

EL ACTO DE LA ENTREGA DEL TITULO DE HIJO ADOPTIVO DE SEVILLA AL GENERAL QUEIPO DE LLANO

EN EL AYUNTAMIENTO SE CONGREGARON TODAS LAS AUTORIDADES Y NUTRIDAS REPRESENTACIONES SEVILLANAS. EL GENERAL QUEIPO DE LLANO DISPONE LA DEVOLUCION DE LA CORONA A LA VIRGEN DE LA ESPERANZA. DONATIVO EN FAVOR DE LOS HUERFANOS DE GUERRA

Sevilla, 9. — Esta tarde, a las cinco, tuvo lugar un acto brillante en los salones del Ayuntamiento de esta ciudad, en homenaje del benemérito y glorioso General jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano...

El general Queipo de Llano, con este motivo pronunció un elocuente discurso, declarando que se sentía verdaderamente emocionado al ser objeto de tan sentida prueba de adhesión y afecto por parte de todos los sevillanos, a quienes en todo momento consideraba como ejemplares españoles y buenos patriotas...

El acto que se vio concurridísimo y al que asistieron numerosas representaciones, transcurrió dentro de un general entusiasmo y extrema simpatía hacia el general Queipo de Llano, a quien se vitoreó extensamente, así como a España, al glorioso Ejército, al Generalísimo y a Sevilla...

católicos y fieles hijos de la tierra del Bétis. También ordenó que fuesen entregadas con destino a los huérfanos de guerra las pesetas que se le hacían entrega por el presidente de la Comisión organizadora para que las destinase a lo que estimara más conveniente y necesario.

Otras noticias radiofónicas

LA CUESTION DE LAS COLONIAS ALEMANAS. Von Ribentrop se entrevistará con el representante de Eden hoy o mañana. La opinión inglesa está muy dividida.

tenido en la Bolsa francesa. Esta mañana se cotizó la peseta estampillada, la del general Franco, a 1'20 francos, mientras la peseta roja, se cotizaba a 0'60.

Londres, 9. — Se tiene la impresión de que la entrevista entre el embajador alemán Von Ribentrop, con el representante de Eden, ministro inglés de Negocios Extranjeros, para las conversaciones relacionadas con la devolución de las colonias que fueron arrebatadas al Reich por el tratado de Versalles, se celebrará el miércoles o el jueves.

EL VICECONSUL INGLES VUELVE A MALAGA. Anteriormente cuando la ciudad se hallaba en manos de las hordas rojas tuvo que refugiarse en Gibraltar.

Al lado de la considerable cantidad de políticos ingleses que opinan no se deben negar las colonias al Reich, hay otros, principalmente los conservadores, se oponen a la devolución.

Gibraltar, 9. — El vicecónsul de Inglaterra en Málaga, mister Lill, ha embarcado en un contratorpedero inglés para regresar a la ciudad mediterránea, que tuvo que abandonar para refugiarse en Gibraltar, ante los excesos de los rojos.

Los industriales británicos celebraron ayer una reunión, en la que habló el ex-ministro de Colonias, sir Ameri, tomándose el acuerdo de oponerse a que se den las colonias.

La noticia no puede ser más significativa e Inglaterra reconocerá que todo signo de civilización y de respeto a los derechos de gentes y a los tratados internacionales desaparecen donde están las huestes del mal llamado Gobierno de Valencia, mientras que allí donde hay una autoridad nacionalista, un representante del Generalísimo Franco, impera el orden, el derecho y la justicia.

DESPUES DE LA CORONACION DE JORGE VI SE PRODUCIRA LA CRISIS DEL GOBIERNO BALDWIN. El Rey de Inglaterra no celebrará la Coronación en las Indias, este invierno.

HASTA LOS RADICALES SOCIALISTAS SE DAN CUENTA DE LA SITUACION. Si tuviera que elegir — dice uno de ellos — pese a mis convicciones políticas optaría por el Gobierno Franco antes que por el de Valencia.

Londres, 9. — El Rey de Inglaterra Jorge VI ha comunicado al ministro de Indias que no será posible celebrar en las Indias las fiestas de Coronación este invierno y tendrá que aplazarse el viaje.

París, 9. — Cuatro diputados radicales socialistas que recientemente han visitado Barcelona han dado cuenta de sus impresiones en un congreso de dicho partido.

Se da como seguro que después de celebradas las fiestas de Coronación se producirá la crisis del Gobierno Baldwin, ya que éste quiere dejar el cargo y también otros ministros entre ellos el de la Guerra, han de salir del gabinete.

Han manifestado que la impresión que recogieron no puede ser más desfavorable, ya que en la ciudad reina la anarquía y el desorden y la Generalidad ha perdido toda autoridad. Los milicianos se niegan a ir a los frentes de combate y la alimentación es mala y poca.

El embajador italiano ha recibido ya instrucciones concretas de Roma y él se encargará de redactar la respuesta.

Uno de los diputados declaró que si tuviera que elegir y pese a sus convicciones políticas, no dudaría en decidirse por el Gobierno del generalísimo Franco antes que por el de Valencia.

HOY CONTESTARA ITALIA A LA COMISION DE NO INTERVENCION. Londres, 9. — Se tiene la impresión de que la respuesta de Italia en la cuestión de la no intervención llegará mañana al subcomité que probablemente se reunirá el jueves.

Agregaron que no pudieron ir a Valencia por no haberse permitido el Gobierno rojo de la ciudad del Turia, quizá para que no vieran que allí ocurría lo mismo que en Barcelona.

MAS CADAVERES EN LAS COSTAS FRANCESAS DEL ATLANTICO. París, 9. — Nuevamente en las costas de la Rochele se han recogido cadáveres, que se tiene la seguridad que son de rehenes víctimas de los horrores de los rojos del Norte de España, principalmente de Bilbao y Santander.

Todos los nuevos cadáveres recogidos en la costa atlántica de Francia van atados de pies y manos y tan desfigurados que es punto menos que imposible la identificación.

STALIN POSEIDO DE TERROR SE RODEA DE UNA GUARDIA DE CORPS DE MIL HOMBRES. Londres, 9. — El "Daily Mail", informa que Stalin ante los continuos complotos y la tirantez creada con Borochilof, Comisario de Guerra, quien tiene a su lado casi todo el Ejército, se ha rodeado de una guardia de corps compuesta de mil hombres.

Interpretación a cargo de Willie Roger, Rochell Huson y Richard Crowell. No deje de verla. Hoy único día de proyección. Completará el programa el serbio documental titulado ¡ARRIBA ESPAÑA!

LA TOMA DE MALAGA REPERCUTE EN LA BOLSA DE PARIS. Y la peseta nacionalista se cotiza a doble precio que la roja.

Un films grandioso que nos muestra la cooperación de Falange Española en el movimiento Nacional. Un films netamente falangista con artísticas fotos de Palma de Mallorca, Toledo, Ceiro de los Angeles, etc.

París, 9. — Ha sido grande la repercusión que la conquista de Málaga por el Ejército del Sur de las fuerzas nacionalistas, ha

lea V. EL FARO

RAMON WEIL y HERMANO. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM. Fábricas de hielo. Cámaras frigoríficas. Aguas carbonáticas y jarabes. VERMOUTH MARTINI & ROSS. Teléfono núm. 280. Sucursal en Ceuta. Casa Central Melilla.

CAFÉ VICENTINO BAR. Pastelería y Repostería. — Restaurant. Primo de Rivera, 5. Teléfono 4-9. Ceuta.

La Unión y el Fenix Español. COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS. AVISO. Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su característica puntualidad. Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos. LUIS UTOR GUERRERO. Oficinas Centrales: González de la Vega número 5 (frente a Correos). -- CEUTA. -- Teléfono 1-41.

INTERESA SABER!!! Recientes estadísticas nos demuestran que la generación pasada era más vigorosa que la actual y de ahí su larga longevidad; uno de los motivos que se atribuyen es a la alimentación. LA BATATA fué uno de los alimentos predilectos de nuestros antepasados; siendo ésta ENDULZADA, SELECCIONADA y ELABORADA por expertos técnicos sus propiedades vitamínicas son formidables. ¡¡¡LA BATATA SANTA ANA reúne estas cualidades!!! ¡¡¡LA CIENCIA ASI LO DICE!!! Dulces de Batata "SANTA ANA" de los Establecimientos "SANTA ANA" De A. Villegas. SEVILLA. Pídala a su proveedor.